



Der Heilige Stuhl

**BOTSCHAFT VON PAPST FRANZISKUS
AN DIE TEILNEHMER AM INTERNATIONALEN UNIV-KONGRESS 2025**

[Rom, 12.-20. April 2025]

Fast 3.000 Studierende sind vom 12. bis 20. April nach Rom gekommen, um dort die Karwoche im Jubiläumsjahr mitzufeiern. Es ist der 57. UNIV-Kongress, der auch verschiedene kulturelle Begegnungen zum Thema »Bürger unserer Welt« anbietet.

Der internationale UNIV-Kongress, den ihr in Rom abhaltet, sieht euch in diesen Tagen zur Feier eines zweifachen Jubiläums vereint: des Heiligen Jahres 2025 und des 100. Jahrestags der Priesterweihe des heiligen Josemaria Escrivá. So viele Gründe, um Gott zu danken und den Weg fortzusetzen, begeistert im Glauben, eifrig in der Liebe und beharrlich in der Hoffnung (vgl. *1 Thess 1,3*)!

Ich teile Eure Freude und begleite Euch mit meinem Gebet, während ich den Herrn bitte, dass diese Zeit der Wallfahrt und geschwisterlicher Begegnung Euch dazu anspornen möge, allen das Evangelium Jesu Christi zu bringen, der gestorben und auferstanden ist, als Botschaft der Hoffnung, die die Verheißungen erfüllt, zur Herrlichkeit führt und, auf der Liebe gegründet, nicht enttäuscht (vgl. Bulle *Spes non confundit*, 2).

Jesus segne Euch und die allerseligste Jungfrau behüte Euch. Und ich bitte Euch, nicht zu vergessen, für mich zu beten.

In brüderlicher Verbundenheit

Rom, St. Johannes im Lateran, 8. April 2025

FRANZISKUS

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana